

English
 This guide is intended to guide you through the basic functions of this unit.
 For details, please refer to the Operation Manual and Installation Manual included with this product or stored on the website.
<https://www.pioneerelectronics.com/PUSA/>



French
 Ce guide est destiné à vous guider dans les fonctions de base de cet appareil.
 Pour plus de détails, veuillez vous référer au Mode d'emploi et au Manuel d'installation inclus avec ce produit ou stockés sur le site Web.
<https://www.pioneerelectronics.com/PUSA/>



Quick start guide Guide de démarrage rapide Guía de inicio rápido



<QSG_DMH260BTUS_A>

English
 This guide is intended to guide you through the basic functions of this unit.
 For details, please refer to the Operation Manual and Installation Manual included with this product or stored on the website.



Español
 Este guía tiene como finalidad guiar las funciones básicas de esta unidad.
 Para más detalles, consulte el Manual de operación y el Manual de instalación incluidos con este producto o almacenados en el sitio web.
<https://www.pioneerelectronics.com/PUSA/>



ONE YEAR LIMITED WARRANTY (In the U.S. and Canada)

When purchased from an authorized Pioneer dealer in the U.S. or Canada, this product is covered by Pioneer's One Year Limited Warranty. Please visit pioneerelectronics.com/warranty to review and download the full terms and conditions of the Limited Warranty, or you can receive a copy by calling 1-800-421-1404 or writing to Customer Support, Pioneer Electronics (USA) Inc., P.O. Box 1720, Long Beach, California 90801 USA.

GARANTIE LIMITÉE D'UN AN (Valable pour les États-Unis et le Canada)

En achetant chez un marchand autorisé Pioneer aux États-Unis ou au Canada, ce produit est couvert par une garantie limitée d'un an. Veuillez visiter pioneerelectronics.com/warranty pour consulter ou télécharger une copie détaillée de cette garantie limitée. Vous pouvez aussi obtenir une copie en appelant au 1-800-421-1404 ou en écrivant à Customer Support, Pioneer Electronics (USA) Inc., P.O. Box 1720, Long Beach, California 90801 USA.

pioneerelectronics.com/warranty



English Precaution

Information to user

- This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

- This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment and meets the FCC radio frequency (RF) Exposure Guidelines.

ATTENTION

- Slots and openings in the cabinet are provided for ventilation to ensure reliable operation of the product and to protect it from overheating. To prevent fire hazard, the openings should never be blocked or covered with items such as papers, floor mat, cloths.

- Never expose the battery, car, to a risk of fire or explosion.

- Si la pile bouton est ouverte ou placée à l'intérieur de toute partie du corps, elle peut provoquer de graves brûlures internes ou d'autres blessures graves en 2 heures ou moins et peut entraîner le décès.

- If the coin/button cell battery is swallowed or placed near any part of the body, it can cause severe internal burns in about two hours, which can lead to death.

- If the compartment in a pile ne se ferme pas correctement, cessez d'utiliser le produit et gardez-le hors de portée des enfants.

- Si une pile bouton ou une piles ont pu être avalées ou placées dans toute partie du corps, consulter immédiatement un médecin.

CAUTION

- This product is evaluated in moderate and tropical climate condition under the Audio, video and similar electronic apparatus - Safety requirements, IEC 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».

The Safety of Your Ears is Your Hands

Get the most out of your equipment by playing it at a safe level—a level that lets the sound come through clearly without annoying blaring or distortion and, most importantly, without affecting your hearing. Over time, your hearing "comfort level" adapts to higher levels of sound, so what sounds "normal" can actually be harmful to your hearing. Guard against this by setting your equipment at a safe level BEFORE you begin listening.

- If you think batteries might have been swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention.

ATTENTION

- Ce produit a été évalué sous des conditions climatiques tempérées et tropicales, selon la norme CEI 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».

La protection de votre ouïe est entre vos mains

Pour assurer le rendement optimal de votre matériel et – plus important encore – la protection de votre ouïe, réglez le volume à un niveau raisonnable. Pour ne pas altérer votre sens de la perception, le son doit être clair mais ne produire aucun vacarme et être exempt de toute distorsion. Votre ouïe peut vous jouer des tours.

Avec le temps, votre système auditif peut en effet s'adapter à des volumes supérieurs, et ce qui vous semble "normal" peut être害 à votre santé auditive. Protégez-vous contre ce risque en régulant votre ouïe de façon permanente. La réglage de votre matériel à un volume sécuritaire AVANT que votre ouïe s'adapte vous permettra de mieux vous protéger.

ESTABLISH A SAFE LEVEL:

- Réglez d'abord le volume à un niveau bas.

- Slowly increase the sound until you can hear it comfortably and clearly, without distortion.

- Once you have established a comfortable sound level, set the dial and leave it there.

BE SURE TO OBSERVE THE FOLLOWING GUIDELINES:

- Do not turn up the volume so high that you can't hear what's around you.

- Use caution or temporarily discontinue use in potentially hazardous situations.

- Do not use headphones while operating a motorized vehicle; headphones may create a traffic hazard and is illegal in many areas.

FEDERAL COMMUNICATIONS COMMISSION SUPPLIER'S DECLARATION OF CONFORMITY
 Product Name: RDS AV RECEIVER
 Model Number: DMH-260BT
 Responsible Party Name: PIONEER ELECTRONICS (USA) INC. SERVICE SUPPORT DIVISION
 Address: 970 W. 190TH STREET, SUITE 360, TORRANCE, CA 90502, U.S.A.
 Phone: 800-421-1404
[URL: http://www.pioneerelectronics.com](http://www.pioneerelectronics.com)

ATTENTION

- Les fenêtres et ouvertures dans l'enveloppe sont destinées à assurer l'aération et le bon fonctionnement du produit. Ne pas bloquer ou recouvrir ces ouvertures pour éviter les risques d'incendie, les ouvertures ne doivent pas être bloquées ou couvertes par des articles qui peuvent gêner la circulation d'air.

- N'exposez pas la batterie, car il y a risque de brûlure chimique.

- Si la pile bouton est ouverte ou placée à l'intérieur de toute partie du corps, elle peut provoquer de graves brûlures internes ou d'autres blessures graves en 2 heures ou moins et peut entraîner le décès.

- Si le compartiment à pile ne se ferme pas correctement, cessez d'utiliser le produit et gardez-le hors de portée des enfants.

- Si une pile bouton ou une piles ont pu être avalées ou placées dans toute partie du corps, consulter immédiatement un médecin.

CAUTION

- Ce produit a été évalué sous des conditions climatiques tempérées et tropicales, selon la norme CEI 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».

La protection de votre ouïe est entre vos mains

Pour assurer le rendement optimal de votre matériel et – plus important encore – la protection de votre ouïe, réglez le volume à un niveau raisonnable. Pour ne pas altérer votre sens de la perception, le son doit être clair mais ne produire aucun vacarme et être exempt de toute distorsion. Votre ouïe peut vous jouer des tours.

Avec le temps, votre système auditif peut en effet s'adapter à des volumes supérieurs, et ce qui vous semble "normal" peut être害 à votre santé auditive. Protégez-vous contre ce risque en régulant votre ouïe de façon permanente. La réglage de votre matériel à un volume sécuritaire AVANT que votre ouïe s'adapte vous permettra de mieux vous protéger.

CHOOSEN UN VOLUME SECURITAIRE :

- Réglez d'abord le volume à un niveau bas.

- Slowly increase the sound until you can hear it comfortably and clearly, without distortion.

- Once you have established a comfortable sound level, set the dial and leave it there.

BE SURE TO OBSERVE THE FOLLOWING GUIDELINES:

- Do not turn up the volume so high that you can't hear what's around you.

- Use caution or temporarily discontinue use in potentially hazardous situations.

- Do not use headphones while operating a motorized vehicle; headphones may create a traffic hazard and is illegal in many areas.

French

Précautions

Informations à l'intention de l'utilisateur

ATTENTION

- Les fenêtres et ouvertures dans l'enveloppe sont destinées à assurer l'aération et le bon fonctionnement du produit. Ne pas bloquer ou recouvrir ces ouvertures pour éviter les risques d'incendie, les ouvertures ne doivent pas être bloquées ou couvertes par des articles qui peuvent gêner la circulation d'air.

- N'exposez pas la batterie, car il y a risque de brûlure chimique.

- Si la pile bouton est ouverte ou placée à l'intérieur de toute partie du corps, elle peut provoquer de graves brûlures internes ou d'autres blessures graves en 2 heures ou moins et peut entraîner le décès.

- Si le compartiment à pile ne se ferme pas correctement, cessez d'utiliser le produit et gardez-le hors de portée des enfants.

- Si une pile bouton ou une piles ont pu être avalées ou placées dans toute partie du corps, consulter immédiatement un médecin.

CAUTION

- Ce produit a été évalué sous des conditions climatiques tempérées et tropicales, selon la norme CEI 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».

La protection de votre ouïe est entre vos mains

Pour assurer le rendement optimal de votre matériel et – plus important encore – la protection de votre ouïe, réglez le volume à un niveau raisonnable. Pour ne pas altérer votre sens de la perception, le son doit être clair mais ne produire aucun vacarme et être exempt de toute distorsion. Votre ouïe peut vous jouer des tours.

Avec le temps, votre système auditif peut en effet s'adapter à des volumes supérieurs, et ce qui vous semble "normal" peut être害 à votre santé auditive. Protégez-vous contre ce risque en régulant votre ouïe de façon permanente. La réglage de votre matériel à un volume sécuritaire AVANT que votre ouïe s'adapte vous permettra de mieux vous protéger.

CHOOSEN UN VOLUME SECURITAIRE :

- Réglez d'abord le volume à un niveau bas.

- Slowly increase the sound until you can hear it comfortably and clearly, without distortion.

- Once you have established a comfortable sound level, set the dial and leave it there.

BE SURE TO OBSERVE THE FOLLOWING GUIDELINES:

- Do not turn up the volume so high that you can't hear what's around you.

- Use caution or temporarily discontinue use in potentially hazardous situations.

- Do not use headphones while operating a motorized vehicle; headphones may create a traffic hazard and is illegal in many areas.

ATTENTION

- Ce produit a été évalué sous des conditions climatiques tempérées et tropicales, selon la norme CEI 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».

La protection de votre ouïe est entre vos mains

Pour assurer le rendement optimal de votre matériel et – plus important encore – la protection de votre ouïe, réglez le volume à un niveau raisonnable. Pour ne pas altérer votre sens de la perception, le son doit être clair mais ne produire aucun vacarme et être exempt de toute distorsion. Votre ouïe peut vous jouer des tours.

Avec le temps, votre système auditif peut en effet s'adapter à des volumes supérieurs, et ce qui vous semble "normal" peut être害 à votre santé auditive. Protégez-vous contre ce risque en régulant votre ouïe de façon permanente. La réglage de votre matériel à un volume sécuritaire AVANT que votre ouïe s'adapte vous permettra de mieux vous protéger.

CHOOSEN UN VOLUME SECURITAIRE :

- Réglez d'abord le volume à un niveau bas.

- Slowly increase the sound until you can hear it comfortably and clearly, without distortion.

- Once you have established a comfortable sound level, set the dial and leave it there.

BE SURE TO OBSERVE THE FOLLOWING GUIDELINES:

- Do not turn up the volume so high that you can't hear what's around you.

- Use caution or temporarily discontinue use in potentially hazardous situations.

- Do not use headphones while operating a motorized vehicle; headphones may create a traffic hazard and is illegal in many areas.

ATTENTION

- Ce produit a été évalué sous des conditions climatiques tempérées et tropicales, selon la norme CEI 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».

La protection de votre ouïe est entre vos mains

Pour assurer le rendement optimal de votre matériel et – plus important encore – la protection de votre ouïe, réglez le volume à un niveau raisonnable. Pour ne pas altérer votre sens de la perception, le son doit être clair mais ne produire aucun vacarme et être exempt de toute distorsion. Votre ouïe peut vous jouer des tours.

Avec le temps, votre système auditif peut en effet s'adapter à des volumes supérieurs, et ce qui vous semble "normal" peut être害 à votre santé auditive. Protégez-vous contre ce risque en régulant votre ouïe de façon permanente. La réglage de votre matériel à un volume sécuritaire AVANT que votre ouïe s'adapte vous permettra de mieux vous protéger.

CHOOSEN UN VOLUME SECURITAIRE :

- Réglez d'abord le volume à un niveau bas.

- Slowly increase the sound until you can hear it comfortably and clearly, without distortion.

- Once you have established a comfortable sound level, set the dial and leave it there.

BE SURE TO OBSERVE THE FOLLOWING GUIDELINES:

- Do not turn up the volume so high that you can't hear what's around you.

- Use caution or temporarily discontinue use in potentially hazardous situations.

- Do not use headphones while operating a motorized vehicle; headphones may create a traffic hazard and is illegal in many areas.

ATTENTION

- Ce produit a été évalué sous des conditions climatiques tempérées et tropicales, selon la norme CEI 60065. Appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues - Exigences de sécurité».